



Dimanche 22 avril, lors du premier tour de l'élection présidentielle, la gauche est arrivée largement en tête des suffrages exprimés par les Fontenaysiennes et les Fontenaysiens, progressant de 10% par rapport au premier tour de la présidentielle de 2007.

Ces résultats sont conformes à ceux majoritairement recueillis par la gauche dans tout le pays. Sur notre ville la progression du vote à gauche se confirme à chaque élection.

Il reflète une aspiration massive des Françaises et des Français à changer de cap, de politique, de Président.

Il exprime un refus de poursuivre ce qui pendant cinq ans n'a mené qu'à des impasses et creusé des inégalités profondes et inacceptables.

La politique menée par Nicolas Sarkozy a créé un mal de vivre qui, pour beaucoup d'entre nous, n'est plus supportable.

Ces suffrages donnés à la gauche expriment un fort désir de changement, l'envie d'un nouvel élan pour la France et surtout l'espoir d'une autre société.

Notre pays a aujourd'hui besoin de justice sociale et de considérer à égalité toutes les Françaises et tous les Français, quelle que soit leur origine, dans un climat apaisé.

Nous refusons les appels à l'exclusion, les stigmatisations de tous ordres, les mesures inégalitaires, la stratégie de division des Français.

La crise économique n'est pas une fatalité, seule une politique de relance peut enfin inverser la courbe du chômage et endiguer la destruction des emplois.

L'austérité ne doit plus être notre seul projet pour demain. La révision des priorités européennes sera possible avec un Président de gauche.

Nous voterons pour le candidat qui s'engage à respecter la démocratie,

pour le candidat qui rendra au mandat présidentiel toute sa valeur.

Aucune génération ne doit être sacrifiée. Les jeunes ont droit à du travail, à un logement, à un avenir. Chacun doit pouvoir se soigner selon ses moyens, avoir accès à la formation, bénéficier d'une retraite décente.

L'éducation et la culture doivent garantir à tous les mêmes chances de réussite.

Les services publics - éducation, santé, sécurité, justice... - doivent être restaurés partout, pour assurer les besoins des citoyens, dans la dignité et l'égalité.

Nous faisons le choix d'une société de solidarité, de partage et de respect de tous. Pour que notre pays s'engage à nouveau sur ces valeurs, il est crucial que le choix du premier tour soit largement amplifié au second tour.

Dimanche 6 mai, il vous faut voter, simplement, massivement et avec détermination, pour le candidat de la gauche.

VOS ÉLUS D'OPPOSITION



ERIC MARETHEU



DALILA BOUDRAÏ



ALAIN GUIADER



DELPHINE GASTON



JEAN-MICHEL SECK



CHANTAL PEIGNÉ

POUR NOUS CONTACTER PAR MAIL
elus.de.gauche@fontenay-le-fleury.org

POUR NOUS CONTACTER PAR COURRIER
Élus de gauche
Hôtel de ville - Place du 8 mai 1945
78330 Fontenay-le-Fleury

DIMANCHE 6 MAI,

L'ASSOCIATION

EXPRESSIONS DE GAUCHE

À FONTENAY-LE-FLEURY

VOUS APPELLE À BATTRE

LE PRÉSIDENT SORTANT

ET À VOTER POUR

FRANÇOIS HOLLANDE.